

Le château d'eau de Bruté a été détruit à l'explosif



Le film de la destruction du château d'eau, hier, en fin de matinée.

Construit en 1947 pour une bonne distribution de l'eau, le château d'eau de Bruté a été détruit, vendredi 19 avril, peu après 11 h.

3,5 kg de dynamite, répartis en 230 charges, ont été placés à sa partie inférieure.

Construit pour y entreposer de l'eau potable jusqu'à 200 m³, l'utilité de cet édifice, haut de 20 m, avait déjà été remise en cause en 1976, avec la création de la réserve en eau de Bordilla. La mise en place du surpresseur un peu plus tard, capable de distribuer dans toute l'île de l'eau potable à tous les foyers, a signé son arrêt de mort ; même si, durant quelques années, il a servi de relais de transmissions.

Les 120 m³ de gravats feront l'objet d'un contrat d'affermage, pour être vendus, et utilisés sur le chantier de la construction de la future station d'épuration situé à proximité immédiate.